

新 横 一 年 を 経 て



志岐小学校
教諭
森下 薫

拓 中学校 東渡辺 教諭 渡 本につれ授業準備 期と経験を重ねる なかつた四月か ら、一学期、二学 年も左も右も分から ないことがありました。少しす ぐ実践で成長することができました。少しず つ精神的な余裕がもてるようになると、生徒 とのコミュニケーションが充実し、信頼関係 を築けるようになりました。忙しい時でも生 徒との時間を大切にすることが何よりだと実 感しました。三学期から生徒会を担当します。 まだまだ分からぬことばかりですが、先輩 方に教えていただきながら務めを果たしてい きたいと思います。これまで九ヶ月間職務に 励むことができたのも、毎日助けてくださっ た先輩方や生徒、家族のおかげです。二学期、 そして来年度と、よりよい教職生活をおくれ るよう日々精進していきたいと思います。



本渡東中学校

拓



姫戸中学校
教諭



牛深東小学校
善説教論



本渡北小学校
教諭

高行建：《中国古典文学名著与现代文化》，第12页。



牛津中學校
栄養教諭

北小学校
渡辺木雄
本教松
校で過ごすことがで
ています。初任を母
で一年が経とうし
きることを嬉しく思
います。一年を振り返
みると、本当にあつとい
う間に過ぎていきました
た。児童数も多く、最初は不安な気持ちでいつ
ぱいでしたが、就任式でたくさんの笑顔に迎え
られて、不安な気持ちが吹き飛んだのを懐かしく
思い出します。この一年、毎日子どもたちの
笑顔に囲まれて過ごすことで、大きな喜びと
もに責任の大きさを感じています。初任者として
の気持ちを、これから教員生活で忘れるこ
となく過ごしていきたいと思います。これからよ
りも、子どもたちのたくさんの笑顔と接するこ
ができるよう頑張っていきたいと思います。



上小学校

う養うのり組したとき



富岡小学校
事務職員

恵 ろ 任してから、早い
学校 上諭 野ひ もので一年が過ぎ
水す。この一年は、
私はとつて大変充実したものとなりました。
特に、二学期はたくさんの行事があり、毎日
がめまぐるしく過ぎていきました。音楽会や
学習発表会は、短い期間の中で作り上げてい
かなければならず、余裕を持った指導ができ
ないときもありました。それでも、頑張る子
どもたちと共に練習を重ね、本番では保護者
や地域の方々からたくさんお褒めの言葉をい
うことができました。何より、みんな笑顔だつたこ
とがとても嬉しく、教師としての喜びを味わ
うことができました。この一年間で学んだこと
とを糧とし、今後も努力し続けていきます。